



自立・貢献・成長

【学園教育目標】地域を愛し、自分で考え、自分で行動する子どもの育成

【保護者の皆様へのお願い】 ※熱が37度以上の時は登校を控えてください。
※校内ではマスク着用・換気・手洗いを奨励し、感染防止に努めています。
ご家庭でのご協力をよろしくお願いいたします。

令和4（2022）年、そして3学期スタート！！

明けましておめでとうございます。

新年を迎え、決意も新たにいよいよ最後の3学期がスタートしました。3ヵ月間の短い学期ですが、学年の集大成の時として、また新たな年度(進級)に向けての準備の時として、有意義な3学期にしていきましょう。



始業式での校長先生の話(一部抜粋)

《正月のニュース》 箱根駅伝2022

青学2年ぶり 6度目の優勝！！

正月の箱根駅伝では、青山学院大学が後続に影も踏ませぬ独走状態を築き、大会新記録を打ち立てての総合優勝を飾りました。その圧倒的な強さから、報道でも「飛び抜けた総合力」「史上最強軍団」という文字が標題を飾り、「最強」を体現した歴史的なレースが伝えられました。

青学の強さの秘密は？

この謎を原晋（はらすすむ）監督が明かしてくれました。

【原監督】レース後のインタビューより

しっかり取り組んでいけば伸びるんです。でもそれだけではなく、自分で律する、その**自律**、**自ら考え**、**行動して課題に向き合って前へ進む姿勢**。そういったものが青山学院には出来上がったのかなと感じます。

自分に足りないものは何か。目標とするものは何か。それを学生自らが考えて実行することができる、だからこそ青学はここまで**強いチーム**になれました。

自律するチームになったと思います。

【箱根駅伝】青学、大会新で2年ぶり6度目総合V 大会新 10時間43分42秒



総合優勝の青学大 **挫折を乗り越え、飛び抜けた総合力**
「史上最強軍団」重圧をはね返し、歴史的なレースを体現



校長先生の今年（3学期）の決意・抱負

日の里中学校も『強い学校』になってほしいと常に願っています。特にこのコロナ禍の中、どんな苦難にもめげず、自らの力で新たな道を切り開いていく強い学校になってほしいと思っています。そのキーワードが「自律」です。「律する」は、英語に置き換えると「コントロール」。自分の気持ちや行動を自らコントロールし、**自ら考え、行動して前へ進む姿勢を身につけていきましょう。**

9年は、中学生生活も残り3ヶ月、自分らの進路を切り開いていく大切な時期。7、8年生は……先輩の思いを引き継ぎ、新たな一歩を踏み出す準備の時期まとめと準備の大切な3学期を充実したものにしていきたいと思います。

第48代生徒会、活動開始！！ ～始業式風景～



各学年代表による3学期の抱負発表 ↑ ↓ 英語スピーチ(真島悠佳、鈴木こころ)発表 ↑
↑ ↓ 国語弁論(伊勢本純葉)発表 ↑

7年1組 宮川綾菜：7年生の2学期の反省は、提出物を出すことです。特に週末課題や宿題を忘れる人が多いので、全員出せるようにしたいと思います。良かったところは、体育発表会や合唱祭の時に一生懸命取り組んでいたところです。3学期は、7年生にとって初めてのクラスマッチがあるので、全力で取り組めるように頑張ります。また、今年は後輩ができるので、後輩のお手本となれるようにしたいです。

8年2組 藤近 奏：8年生は2学期から週に1回ずつ目標を決めて、それを達成するために専門委員が積極的に行動してきました。また9年生が全校生徒をまとめている姿をお手本にして、みんなに指示を出せるようになってきました。生徒会執行部がきまり、自分たちが全校生徒をまとめる番になりました。3学期は来年度に向けて全校をまとめ、学園のリーダーになれるよう、心の準備期間として自分の行動に責任をもって、積極的に行動していきましょう。

9年3組 今坂安秀：今年の抱負は「先を見ずえる」です。今9年生はもうすぐ始まる入試に向けて頑張っています。志望校に受かるために勉強だけするのではなく、学習を定着させるために、しっかりと睡眠などの生活のリズムも大切にしていきます。ただひたすらにやるのではなく、自分自身を見つめて、先を見ずえた行動を大切にしていきます。「受験は団体戦」とよく言われます。(略)9年生一丸となり協力して頑張っていきます。

《1月の主な予定》 ※新型コロナウイルス感染状況等により変更の場合あり

- 1月 7日(金) 9年生統一テスト
- 1月13日(木) 宗像市教職員研修 ※午後放課、給食有
- 1月15日(土) 土曜授業 ※午前3時間授業で放課
- 1月19日(水)～21日(金) 8年生修学旅行(奈良京都)

